



Presenta Comisión de Economía Social y Fomento del Cooperativismo al nuevo presidente del Cosucoop, Víctor Velázquez

Por: Redacción FM 10 Abril, 2024

6 0

Facebook

Twitter

Pinterest

WhatsApp



CIUDAD DE MÉXICO.- La Comisión de Economía Social y Fomento del Cooperativismo presentó al nuevo presidente del Consejo Superior del Cooperativismo (Cosucoop), Víctor Velázquez Rangel, quien habló sobre la responsabilidad que implica el asumir dicho cargo y los retos a futuro para devolver a este importante sector el lugar que le corresponde.

En conferencia de prensa acompañada de integrantes de la Comisión y del presidente del Consejo de la Cooperativa la Cruz Azul (CCL) y nuevo presidente del Cosucoop, Víctor Velázquez Rangel, la presidenta de dicho órgano legislativo, la diputada Ángeles Gutiérrez Valdez (PAN) dijo que han trabajado de la mano con dicho sector para construir un andamiaje jurídico acorde a sus necesidades, a través de actividades legislativas y dictámenes aprobados en la Comisión en la LXV Legislatura.

<https://almomento.mx/presenta-comision-de-economia-social-y-fomento-del-cooperativismo-al-nuevo-presidente-del-cosucoop-victor-velazquez/>